

安倍政権による 壊憲は許さない

安倍政権の正体がいよいよ露わになってきた。

5月3日、憲法施行70年の節目に合わせて、安倍首相が改憲派の集会にビデオメッセージを寄せた。戦争放棄や戦力不保持を定めた9条1項、2項を残し3項に自衛隊の存在を明記することや教育無償化等の改憲案を示した。

9条2項を空文化

安倍政権は憲法解釈変更により集団的自衛権行使容認を行い、南スーダンへの自衛隊派遣や米艦防護等自衛隊の任務を大きく変質させた。変えるべきは9条ではない。安倍政権による、この一方的な解釈変更の方である。

自衛隊を9条に明記することは、災害救助活動やかつての「専守防衛」に徹する自衛隊の存在を追認することだけにとどまらない。1項、2項の持つ意味と、集団的自衛権行使に踏み込む自衛隊とは矛盾する。3項を加えることで2項を空文化し、わが国の平和主義の根幹をゆるがそうとするものに他ならない。

さらに、「首相」と「総裁」を使い分けても、明らかに「憲法尊重擁護義務」(第99条)違反である。憲法問題とは無縁の東京五輪が開かれる2020年に首相として改憲を実現したい、という自身の野望を実現せんがために憲法を壊そうとしている。また、5月21日ラジオ番組収録で安倍首相は自民党の改憲原案を年内にまとめることを明言している。

そのような自己都合による壊憲は断じて許さない。

松元ヒロさん独占インタビュー

①ヒロさんのチャームポイントはどこですか？→テレビで見られないネタを見てもらうことです。

②法政大学出身とのことで、走って入ったとヒロさんはいつも言われていますが？

→そうです。高校生(鹿児島実業高校)の時に駅伝でアンカー区間賞だったので、スポーツ推薦で入学することが出来ました。

③一番好きな飲み物は何ですか？→日本酒です。特に純米酒には目がありません。ウフッ!

④一番好きな人物は誰ですか？→むのたけじさんです。(ジャーナリストだそうです、私は存じ上げませんでした。)

目標とされている方は？→マルセ太郎さんです。どちらの方も今は故人です。

⑤好きな場所はどこですか？→芦屋です。

⑥芦屋の人に一言お願いします。→憲法9条を守りましょう!

以上、松元ヒロさんの素敵なお人柄がにじみ出るようなお話でした。ますます話芸に磨きがかかったヒロさん。

今回は90分たっぷりの時間で『憲法くん』をはじめさまざまなネタを演じていただきます。是非お楽しみに。

(インタビューアー 久家 登志子)

けんぽう ファースト 松元ヒロ爆笑ひとり芝居

6月10日(土)14:00~

上宮川文化センター 3F ホール
参加協力費:1000円(学生以下無料)

憲法九条が危ない!今こそ、怒りを笑いにかえ、明日からのエネルギーにしましょう。

